

Fecha: 18-11-2024 Medio: El Sur Supl. : El Sur Tipo: Portada

Título: PORTADA EL SUR CHILE

Pág. : 1 Cm2: 1.566,0 VPE: \$ 3.766.230

Tiraje: Lectoría: 10.000 30.000

Favorabilidad: No Definida





CONCEPCIÓN

EN NOVIEMBRE DE 2025 LA REGIÓN VOTARÁ 13 ESCAÑOS A LA CÁMARA

Advierten difícil negociación para listas parlamentarias tras renuncias de autoridades

Analistas plantean que las más de veinte salidas de alcaldías, concejalías y del Gobierno ocurridas la semana pasada significarán un problema para los partidos en el proceso de armado de los elencos para los comicios.

Además, adelantan que factores como la alta votación de autoridades que perdieron en octubre junto con el voto obligatorio y la inscripción automática podrían traer aparejado un alto recambio a nivel de legisladores



Boric declara que supo de denuncia a Monsalve el 15

Ayer se dio a conocer la declaración que entregó el Presidente como testigo del caso hace casi tres semanas.



Concepción tendrá nuevo servicio de

scooters El municipio firmó un acuerdo con la empresa Whoosh. Se contemplan más de 100 puntos de estacionamiento.



Invierten \$9 mil millones en Ruta de la Madera

Desde el MOP se trabaja en dos proyectos de conservación de la carretera focalizados en la construcción de muros de contención, tala de árboles con riesgo de caída y recomposición asfáltica.

A TRAVÉS DE LA UNIDAD DE ANÁLISIS Y DIAGNÓSTICO DE LA CONAF

Avanza uso de tecnología para indagar incendios

Desde el 2001 que se conformó el primer equipo investigador en Biobío, zona que lidera este tipo de emergencias y que en la temporada anterior inspeccionó el 46% de los siniestros. Cuentan con drones con cámaras infarrojas.

EL TIEMPO PARA HOY

INDICADORES

Suscripciones **227 534 404**

10 JUAN JOSÉ UGARTE, PRESIDENTE DE CORMA:

'Tenemos que volver a plantar y Biobío debe ir adelante"

A díaz de dejar la institución, la que presidió desde el 2018, el arquitecto puso foco en las prioridades del sector como la reactivación económica y el combate contras los incendios forestales, donde lamentó que no se haya despachado la ley.



